



## Acuerdo comercial entre Estados Unidos, México y Canadá respalda acreditaciones IAS

El Servicio de Acreditación Internacional (IAS) se une para celebrar la implementación del Acuerdo Comercial de Estados Unidos, México y Canadá (USMCA), ya que representa una integración mejor y más justa de estas economías en beneficio de todos. El acuerdo proporciona soporte adicional para las empresas acreditadas por IAS ya reconocidas para proporcionar pruebas, inspección y certificación en los tres mercados de USMCA.

“Como organismo de acreditación que brinda servicios en América del Norte, IAS celebra este importante paso en el comercio internacional ya que USMCA asegura que la evaluación de la conformidad en la región esté viva y bien, contribuyendo al equilibrio económico y abriendo más oportunidades de mercado e intercambio tecnológico en la región”, dijo Raj Nathan, presidente de IAS.

IAS es signatario de acuerdos de reconocimiento mutuo con la Cooperación Internacional de Acreditación de Laboratorios (ILAC) y el Foro Internacional de Acreditación (IAF), dos organizaciones globales que apoyan el comercio internacional a través de la reducción de barreras técnicas entre Canadá, México, Estados Unidos y otros países.

IAS actualmente proporciona acreditaciones para empresas que trabajan en los tres mercados de USMCA. Entre sus programas, IAS proporciona acreditaciones para laboratorios de prueba y calibración, organismos de certificación, agencias de certificación de productos, organismos de certificación de personal y varios otros tipos de empresas.

Las acreditaciones IAS demuestran que las empresas cumplen con los estándares internacionales reconocidos y son competentes para proporcionar servicios incluidos en su alcance de acreditación. Estos programas de acreditación proporcionados por IAS se basan en estándares internacionales, como los publicados por la Organización Internacional de Normalización, de la que participan las tres economías del acuerdo.

El USMCA representa la voluntad de las tres economías participantes de continuar apoyando su crecimiento económico individual. Los nuevos capítulos que cubren la anticorrupción del comercio digital y las buenas prácticas regulatorias ponen de manifiesto la necesidad de reconocer nuevas áreas de evaluación de la conformidad entre sus participantes. IAS espera expandir sus servicios en la región como un organismo de acreditación reconocido en áreas ya establecidas por ILAC e IAF y proporcionar servicios en áreas innovadoras que contribuyan al crecimiento económico regional y al desarrollo social.

Para obtener más información sobre IAS, visite [www.iasonline.org](http://www.iasonline.org) o envíe un correo electrónico a [iasinfo@iasonline.org](mailto:iasinfo@iasonline.org).

**Fuente:** IAS Online